

Konzerte

im Morgental, Zürich-Wollishofen

Classic Christmas

Klassik und Volksweisen

Sonntag, 15. Dezember 2013
19.00 h, Kath. Kirche St. Franziskus

Valeria Dora, Sopran
Flavio Dora, Tenor
Martin Kovarik, Orgel

Soul Christmas

Gospel und Soul

Sonntag, 22. Dezember 2013
17.00 h, Alte Kirche Wollishofen

Valeria Dora, Sopran
Benjamin Blatter, Flügel

Eintritt frei - Kollekte zugunsten Casa Francisco, Paz Peru
und Better Future Foundation Amodu, Nigeria



Valeria Dora, Sopran, geboren und aufgewachsen in St. Gallen, ist Apothekerin und seit 1997 in Zürich-Wollishofen tätig und wohnhaft. Ihre sängerische Ausbildung erhielt sie bei Armando und Claudia Appiani an der „Scuola del Belcanto“ (Frankfurt, D). In zahlreichen Konzerten sowie Oratorien und Messen in und ausserhalb der Schweiz hat sie ihre Vielseitigkeit unter Beweis gestellt und mit ihrem dramatischen Koloratursopran nachhaltig beeindruckt. Ihr Repertoire umfasst Oper, Operette, Jazz und Gospel. Ihre Weihnachtskonzerte in Zürich-Wollishofen sind zur Tradition geworden.



Flavio Dora wuchs im Raum St. Gallen auf. Am Konservatorium Zürich schloss er mit dem Klavierdiplom und Orgel Konzertreife diplom ab. Anschliessend nahm er an der privaten Gesangsschule „Scuola del Belcanto Appiani“ bei Frankfurt Unterricht. 1995 Abschluss mit dem Konzertreifezeugnis, Tenor. Wohnhaft in Merenschwand, ist er als Klavierlehrer, Kirchenmusiker und Stimmbildner tätig. Regelmässige Auftritte in Lieder- und Arienabenden sowie Konzerten und andern Events (Classic-Open, IAA. . .) in der Schweiz und Deutschland begründen seinen Ruf als Sänger.



Martin Kovarik wurde in Nový Jičín in der heutigen Tschechischen Republik geboren. Nach seiner Ausbildung am Konservatorium von Ostrava und an den Musikhochschulen von Bratislava und Zürich folgte während ein Privatstudium bei Jean Guillou in Paris. Er konzertiert als Organist und Pianist in verschiedenen Kammermusik-Formationen. Sein ungewöhnliches und interessantes Repertoire enthält neben klassischen Werken auch viele Transkriptionen, zeitgenössische Kompositionen sowie Improvisationen. Seit 2011 wirkt er als Organist in St. Franziskus, Zürich-Wollishofen.



Benjamin Blatter wurde in Chennai (Indien) geboren. Mit eineinhalb Jahren verlor er durch eine Infektion einen grossen Teil seines Augenichts. 1987 wurde er adoptiert und erhielt bald darauf mit gerade mal 5 Jahren den ersten Klavierunterricht bei Georg Butsch in Zürich. Seine musikalische Ausbildung zum Konzertorganisten und Klavierlehrer absolvierte er an der Zürcher Hochschule der Künste ZHdK. Er ist Organist in der reformierten Kirchgemeinde Wollishofen. Nebst klassischer Musik interpretiert, improvisiert und komponiert er auch Jazz und Pop.

Die Kollekte wird zugunsten des Seniorenprojekts Casa Francisco der Stiftung Paz Peru und des Bildungsprojektes der Stiftung Better Future Foundation Amodu aufgenommen.
Informationen: www.pazperu.ch und www.bffa-online.org

Das detaillierte Konzertprogramm wird am 9. Dezember 2013 auf www.valeria-dora.ch aufgeschaltet und liegt am Konzertabend auf.